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Três novos leitos foram
credenciados na UTI da
Santa Casa de Goioerê. São
leitos para atendimento ex-
clusivo de pacientes com
Covid-19.  Com estes três,
a Santa Casa passa de 10
para 13 leitos de UTI cre-
denciados pelo  SUS.De
acordo com a direção do
hospital, a entidade vem
atendendo pacientes com
necessidades de UTI em
número bem acima dos lei-
tos credenciados pelo SUS,
ou seja, prestando um ser-
viço e não estava receben-
do por ele.

Governo do estado credencia mais
três leitos na UTI da Santa Casa

O município de Mo-
reira Sales comemora
nesta quinta-feira, dia
24, o Dia do Padroei-
ro. Por conta disso, é
feriado na cidade, com
o comércio e reparti-
cipações públicas es-
tando fechados. Dife-
rente dos anos anteri-
ores que contavam com
uma programação es-
pecial  e prolongada,
com fogueira e quer-
messe, neste ano a tra-
d ic ion a l  cel ebração
será mais restrita por
conta da pandemia da
Covid-19.

Moreira Sales comemora
hoje o Dia do Padroeiro Preocupada com a segu-

rança financeira dos coope-
rados na próxima safra de
soja 2021/2022, a Copacol
abre o período para contrata-
ção do seguro agrícola.Esta é

Copacol abre período para
contratação do seguro agrícola

uma forma de amenizar ou
reduzir os impactos dos possí-
veis riscos climáticos, tendo
em vista as adversidades re-
gistradas nos últimos anos.

Ministério da Saúde
confirma entrega de

348 mil vacinas
contra a Covid-19 ao
Paraná nesta quinta

O  P ar an á  r eceb e r á
348.090 vacinas contra a
Covid-19 nesta quinta-fei-
ra (24) . Será o  primeiro
lo te do  montante de 439,3
mil doses anunciado por
meio da 27ª pauta de dis-
tr ibuição  do  Ministério da
Saúde.  PÁGINA 03

 PÁGINA 02



P02 QUINTA-FEIRA, 24 DE JUNHO DE 2021

Diretor Responsável: Jucelino Costa dos Santos

REDAÇÃO, OFICINA E ESCRITÓRIO
 Rua Uruguai, 15 - Jardim Morumbi

CEP: 87.360-000 - Goioerê - Paraná
SEDE PRÓPRIA

Fone/Fax (0xx44) 3522-2022 e 3522-2537
E-Mail gazetagoioere@gmail.com

O PALADINO DA VERDADE
EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERÊ LTDA

CNPJ:05.672.010/0001-97

Projeto visual e diagramação: Gazeta Regional

ASSOCIAÇÃO DOS
JORNAIS DIÁRIOS

DO INTERIOR DO PARANÁ

Os artigos assinados não exprimem
necessariamente a opinião do Jornal

Da Redação ADI-PR Curitiba
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais e

portais associados. Saiba mais em www.adipr.com.br

Copacol: cooperativa  abre período
para contratação do seguro agrícola

Preocupada com a
segurança financeira dos
cooperados na próxima safra
de soja 2021/2022, a
Copacol abre o período para
contratação do seguro
agrícola.

Esta é uma forma de
amenizar ou reduzir os
impactos dos possíveis riscos
climáticos, tendo em vista as
adversidades registradas nos
últimos anos.

Para que o cooperado
possa se inteirar melhor sobre
como proceder para aderir a
contratação, é necessário
que o mesmo procure a
Unidade onde é atendido, ou
fale com o engenheiro
agrônomo que lhe atende.

“Visando a próxima safra
de soja, já estão abertas as
contratações. É importante
ressaltar que nas últimas
safras houveram eventos
climáticos que interferiram na
produtividade e o seguro
agrícola vem sendo uma
ferramenta muito importante
para o produtor trabalhar
mais tranquilo ,
principalmente para cobrir os
custos em caso de perdas na

Para a contratação é necessário que o produtor procure a Unidade da Copacol
produção, ou seja, ter um
fôlego maior com relação as
despesas da sua área”,
destaca o  engenheiro
agrônomo, Tiago Madalosso.

Segundo ele, em função
do histórico produtivo, as
coberturas do seguro variam
de acordo com o munícipio

onde a lavoura está instalada.
De maneira geral as
condições ofertadas nesta
safra são muito  boas,
cobrindo todos os custos de
produção com uma boa
margem de sobra.

Quanto aos prazos, Tiago
reforça que o produtor

interessado deve procurar a
Unidade da Cooperativa
onde é atendido, ou
profissional que lhe presta
assistência técnica, já que
existe um limite para se obter
os 20% de subsidio oriundos
do governo federal sobre no
valor do prêmio.

Infecções respiratórias, como gripes
e resfriados aumentam no inverno

Dados da Organização
Mundial de Saúde – OMS -
apontam que por ano, a gripe
cause comprometimento
grave em 3,5 milhões de
pessoas. Crianças, idosos,
portadores de doença
pulmonar, cardiopatas e
imunocomprometidos são os
mais afetados.

Os números são
importantes e servem de
alerta para a população, em
especial durante o inverno,
quando é comum o aumento
de casos de problemas
respiratórios.

Em Goioerê, o período
de inverno sempre é
marcado pelo aumento de
pessoas que procuram as
Unidades de Saúde com
sintomas gripais ou
resfriados.

Entre as dicas para se
evitar essas complicações
estão, lavar as mãos depois
de limpar o nariz, depois de
trocar fraldas ou ir ao
banheiro, antes de comer e
antes de preparar comida.

Os profissionais de saúde
alertam que o inverno
também pode contribuir com

Em Goioerê, período é sempre marcado pelo aumento de casos

a Covid-19, que tem mais
probabilidade de se propagar
nesse período, uma vez que
as pessoas tendem a transitar
em locais fechados e com
pouca ventilação.

Para evitar a transmissão
da Covid-19, assim como
de outras doenças
respiratórias, no frio, os
médicos orientam fazer o
distanciamento físico e o uso
de máscara, dar preferência

a ambientes ventilados e
realizar a lavagem das mãos
sempre.

Já para as crianças, a dica
repassada pelos profissionais

de saúde, é que elas evitem
frequentar creches e berçários
muito precocemente, manter
o aleitamento materno e evitar
exposição ao tabaco.

Partidos políticos
Brasil tem 16 milhões

de pesso as f i liadas a
par tidos  polí ticos .  O
Movimento Democrático
Brasileiro (MDB) conta
com mais filiados entre as
33 legendas registradas no
TSE. Na outra ponta, o
Partido Pátria Livre (PPL)
é a agremiação política
bra silei ra com menos
filiados,  to talizando 56
membros. Além do MDB,
apenas outros seis partidos
políticos registrados na
Justiça Eleitoral contam
com mais de 1 milhão de
f il iados : Par tido  dos
Trab alhado res (P T),
Par tido  d a Soc ial
Demo cracia Brasil eira
(PSDB) ,  Progress istas
(PP), Partido Democrático
Trabalhista (PDT), Partido
Trabalh i sta Br asile iro
(PT B) e  Dem ocra tas
(DEM).

Homeschooling
O deputado estadual

Teletrabalho
O chefe da Casa Civil, Guto Silva, tem se reunido com

diversos gestores da gestão estadual para debater sobre a
implementação do teletrabalho no serviço público, mesmo
pós pandemia. “O teletrabalho é uma realidade que vinha
sendo desenhada há anos. Só acelerou agora com a pandemia.
E nós no Estado estamos avançando nas avaliações internas
para manter esse regime de trabalho em algumas áreas após
a pandemia”.

Marcio Pacheco (PDT),
apresentou o projeto de lei
que regulamenta o ensino
domiciliar (homeschooling)
na educação  básica do
Par aná,  o utros  36
parlamentares assinaram
com o coautor es.  P ela
prop osição ,  a
res ponsabilid ade p ela
educação formal dos filhos
é a tr ibu ída aos pa is,
res ponsáveis  ou
professores contratados e
prevê s uper v isão  e
avaliação periódica pelos
órgãos pró pr ios dos
sistemas de ensino.  O
Projeto de Lei indica a
realização de fiscalizações
que deverão ser realizadas
pelo  Conselho  Tutelar.
“Mui tas famílias  já
praticam essa modalidade
de ensino, que sem a devida
regulamentação  e
segurança jurídica sofrem
com medo de processos
judiciais por abandono
in telectual” ,  af i rma
Pacheco.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Governo do estado credencia mais
três leitos na UTI da Santa Casa

Três n ovos l ei to s
foram credenciados na
UTI da Santa Casa de
Go io erê.  São  l ei to s
p ara  a t e n d imen t o
exclusivo de pacientes
com Covid-19.  Com
estes três, a Santa Casa
passa de 10 para 13
l e it o s d e  UTI
cred e n c iad o s p e l o
SUS.

De acord o co m a
direção do hospital,  a
en t id a d e  vem
atend endo pacientes
com necessidades de
UTI em número bem
acima d o s l e i t o s
cred e n c iad o s p e l o Mais três leitos foram credenciados na UTI de Goioerê: mais segurança para a população

SUS, ou seja, prestando
um serviço e não estava
recebendo por ele.

O credenciamento
dos leitos atende um
p ed id o  d o  p re fe it o
Bet in h o  Lima,  q u e
esteve recentemente na
cap it a l  d o  es t ad o
con versan do  co m o
secretário Beto Preto.

É  imp o r t an t e
destacar que a Santa
Casa  d e  Go i o erê
também possui quatro
l e i t o s d e  UTI
credenciados junto a
convênios de saúde, os
chamados particulares.

Moreira Sales comemora
hoje o Dia do Padroeiro

O município de Moreira
Sales comemora nesta
quinta-feira, dia 24, o Dia do
Padroeiro. Por conta disso, é
feriado na cidade, com o
comércio e reparticipações
públicas estando fechados.

Diferente dos anos
anteriores que contavam com
uma programação especial e
prolongada, com fogueira e
quermesse,  neste ano a
tradicional celebração será
mais restrita por conta da
pandemia da Covid-19.

Para marcar a passagem
da data, a Igreja Católica
agendou para as 8 horas, a
única missa do dia. Os fiéis
devem atentar para todos os
protocolos de segurança,
como vem sendo feitos em
outras celebrações.

São João Batista: - São
João Batista era filho de
Zacarias, um sacerdote do
templo de Jerusalém. Sua

Vista aérea da cidade de Moreira Sales: feriado nesta quinta-feira

mãe era Isabel, prima de
Maria mãe de Jesus. São João
Batista é muito importante
para o cristianismo, pois
anunciou a vinda de Jesus e a
salvação que o Messias traria
para todos.

Quando ficou adulto, foi
morar no deserto para rezar,
fazer sacrifícios e pregar
para que as pessoas se
arrependessem. Vivendo
uma vida extremamente
difícil e com muita oração,

passou  a ser conhecido
como  profe ta,  ho mem
enviado por  Deus.  Ele
batizava a todos que se
arrependiam e multidões
semp re iam  ver  s uas
pregações no rio Jordão

Ministério da Saúde confirma entrega de 348 mil
vacinas contra a Covid-19 ao Paraná nesta quinta

O P araná receb erá
348.090 vacinas contra a
Covid-19 nesta quinta-feira
(24). Será o primeiro lote do
mon tante  de 439,3 mil
doses anunciado por  meio
da 27ª pauta de distribuição
do Ministério da Saúde.

O voo LA-4791 deve
pous ar  no  Aeropo rto
Internacional Afonso Pena,
em São José dos Pinhais, na
Região  Metropolitana de
Curitiba, às 13h20, com
136.890 doses da Pfizer/
BioNTech, e o voo AD-4830
deve chegar pouco depois,
às 13h45, com 211.200 doses
da CoronaVac/Butantan.

Após as aterrissagens, as
doses serão encaminhadas
par a o  Centro  de
Medicamentos do Paraná
(Cemepar),  onde f icarão
armazenadas  até q ue a
distribuição seja definida.

Segundo o secretário de
Estado da Saúde, Beto Preto,
o novo lote possibilitará a
retomada da vacinação em
alguns m unicíp ios e a
continuidade da imunização
em todo o Paraná.

“Algumas  cidades
utilizaram todo o estoque e
suspenderam a aplicação da
primeira dose por falta de
imunizantes e com este novo
envio poderemos retomar o
processo de vacinação, seja

pauta, que incluem 91.250
vacinas da Janssen ,  de
aplicação única. O primeiro
lote deste imunizante deve
ser destinado, no Paraná,
par a trabalhadores  do
tran sporte  co let ivo
rodoviário de passageiros,
transporte fer roviár io ,
transporte aquaviários e
caminhoneiros.

VACINÔMETRO –
Até o momento o Estado já
recebeu 6.762.820 doses de
vacina contra a Covid-19,
sendo 3.616.950
AstraZeneca,  2.641.600
CoronaVac e 504.270 Pfizer.
Foram aplicadas até a manhã
desta quarta-feira (23) 3,9
milhões de primeiras doses e
1,2 milhão de segundas doses.
São 5,2 milhões de vacinas já
aplicadas no Paraná.

para aqueles municípios que
esgotaram as doses ou para
os d emais que devem
permanecer  vacinando”,
afirmou.

A Secretaria de Estado
da Saúde (Sesa) estuda a
distribuição dos imunizantes
de acordo com a cobertura
dos grupos prioritários já
atendidos e do público em
geral. As doses da Pfizer
serão destinadas à primeira
aplicação  (D1)  e as da
CoronaVac são D1 e D2, ou
seja,  95 .072 esquemas
completos com as duas
dos es,  m ais a  rese rva
técnica.

MAIS DOSES – A Sesa
ainda aguarda a confirmação

As vacinas chegam nesta quinta-feira ao Paraná

do envio das demais doses
anunciadas pelo Ministério
da Saúde ao Paraná na 27ª
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Governo estuda adoção de modelo híbrido
permanente de trabalho para servidores

Adotado pelo Governo do
Estado durante a pandemia da
Covid-19, o teletrabalho trouxe
resultados expressivos em
economia e produtividade.
Ferramentas online como o
eProtocolo e o Sistema de
Gestão de Materiais e Serviços
(GMS) deram agilidade ao
trabalho dos servidores e
permitiram a realização de
tarefas de forma remota e
segura.

O prazo médio para o
término de um processo
licitatório, por exemplo, caiu
quase 50% com a introdução
da tecnologia digital. Também
houve redução significativa de
custos. Só com deslocamento,
o governo economizou R$ 47,3
milhões, entre manutenção e
abastecimento de veículos e
viagens oficiais.

Com os resultados e a
experiência obtida, o governo
estadual iniciou estudos para
avaliar a viabilidade da adoção
do teletrabalho no pós-
pandemia. O projeto está sendo
desenvolvido em conjunto pela
Casa Civil e a Secretaria da
Administração e da
Previdência.

“Adotamos o teletrabalho
numa emergência e para
funcionar tivemos que acelerar
projetos e adaptar a forma de
gestão para permitir a execução
eficiente do trabalho de forma
remota.  Os resu ltados
mostraram que esta é uma
alternativa viável, que pode ser
uma opção em algumas
atividades do governo”, explica
o chefe da Casa Civil, Guto
Silva.

A opção mais viável, adianta
Silva, deve ser por um modelo
híbrido, que mescle o ambiente
remoto e o físico, considerando
atividades que não necessitem

da presença permanente do
servidor no local.

Equipes da Seap e da Casa
Civil analisam as melhores
possibilidades e como os
servidores que estiveram e
ainda estão trabalhando de casa
lidam com esse modelo. Dos
cerca de 140 mil servidores
ativos, 75% chegaram a
exercer suas funções em
teletrabalho. Atualmente, 5.097
pessoas continuam atuando de
forma virtual.

“Isso é o que está sendo
discutido no momento, como
fazer essa transição, a adaptação
dos servidores e as mudanças
necessárias para a implantação
de um modelo híbrido no
Estado”, informa o secretário
da Administração e da
Previdência, Marcel Micheletto.

EXPERIÊNCIAS – Na

Projeto vem sendo conduzido pela Casa Civil e pela Secretaria da Administração e da
Previdência. A opção deve ser por um modelo que mescle o ambiente remoto e o físico,

considerando atividades que não necessitem da presença permanente do servidor no local.
terça-feira (22) , numa
teleconferência com Silva,
Micheletto e equipes das duas
áreas do governo, gestores de
RH de grandes empresas que
optaram pelo regime híbrido de
teletrabalho de forma
permanente contaram suas
experiências.

Todos destacaram o
potencial oferecido  pelo
trabalho remoto para aumentar
a produtividade, reduzir custos
da organização e beneficiar os
funcionários, que deixam de
perder tempo com locomoção
e podem desfrutar de um
período maior com a família.

Para que dê certo, no
entanto, alertaram para a
necessidade de manter a
comunicação e o
relacionamento en tre as

pessoas nesse novo ambiente.
E também de adaptar a forma
de gestão, que deve ser baseada
na confiança. Assim, o rígido
controle de horário perde força
e ganha destaque o
monitoramento da eficiência, o
resultado final do trabalho, por
exemplo.

“É uma mudança não
apenas de gestão, mas cultural”,
define Guto Silva. “É preciso
manter a comunicação entre
as equipes, porque delas
resultam ideias, inovações;
fortalecer a comunicação
in terna no processo de
transição; colocar as pessoas
em primeiro lugar, garantindo
que o modelo seja bom para
todos, e ter  a segurança
tecnológica necessária para a
execução do trabalho”.
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Copel dá dicas para economia de energia
e controle do orçamento doméstico

Manter o orçamento
doméstico sob controle
tem sido um desafio para
muitas famílias que
enfrentam os efeitos da
pandemia sobre a renda
dos brasileiros. O uso
eficiente de energia
elétrica pode auxiliar
nesta tarefa, e ainda
contribuir para evitar o
uso de fontes mais caras
pelo sistema, como as
usinas termelétricas, por
exemplo, que contribuem
para o aumento da tarifa.

Segundo o
coordenador do
Programa de Eficiência
Energética da Copel,
Diego da Luz Munhoz, o
primeiro passo para fazer
uma boa gestão do
consumo é conhecer o
próprio perfil da
residência. Acompanhar
o histórico mensal em
quilowatts-hora pela
conta de luz ou pelo
aplicativo é uma boa
maneira de identificar
variações próprias da
rotina de cada família.

"Feito isso,  há
basicamente duas ações
que podem ser adotadas.
A primeira é na mudança
de comportamentos, no
uso dos equipamentos. A
segunda é o investimento
para a troca dos aparelhos
que gastam muito",
explica.

Para evitar o aumento
no consumo de energia
elétrica em casa algumas
medidas simples podem

ser adotadas. É importante
lembrar que chuveiro e a
geladeira respondem pela
maior parte do consumo de
uma residência, portanto
merecem maior atenção.
Banhos curtos e com a
temperatura ajustada ao
mínimo necessário são
essenciais para manter o
consumo sob controle.

Quanto à geladeira, evitar
o abre-e-fecha desnecessário
e aguardar os alimentos
amornarem antes de guardá-
los são atitudes que fazem a
diferença na conta de luz.
"Sempre que a gente abre a
geladeira, o ar de fora entra, e
o motor precisa trabalhar
mais para refrigerá-lo", diz
Diego. É importante verificar
se a borracha da porta está

garantindo uma boa vedação
e, nos dias mais frios, ajustar
o termostato do
refrigerador, que não
precisa ficar no nível mais
alto.

Outra dica acompanha
gerações de paranaenses,
tanto que já se tornou
ditado popular: "luz que se
apaga é luz que não se paga".
Ou seja, todo aparelho que
estiver sem uso deve ser
desligado para evitar o
desperdício. Isso vale para
televisão, computador,
lâmpadas e outros
equipamentos, que muitas
vezes ficam esquecidos
nos cômodos desocupados
da casa.

T R O C O U ,
ECONOMIZOU – Para
quem já adotou bons hábitos
no uso dos equipamentos, e
ainda deseja maior redução
na conta, trocar os
eletrodomésticos mais
antigos pode ser uma boa
opção. A Copel tem
incentivado esta ação através
do projeto "Trocou,
economizou", que prevê
descontos de
aproximadamente 40% na
substituição de

Segundo a Copel, o primeiro passo para fazer uma boa gestão
do consumo é conhecer o próprio perfil da residência

equipamentos, como
geladeira e ar-condicionado.

Mas em qualquer
compra a eficiência do
equipamento pode – e deve
– ser observada. O selo de
eficiência Procel é um
indicativo importante e
consta em boa parte dos
produtos. Dar preferência a
aparelhos de ar-
condicionado com
tecnologia inverter e
chuveiros com mais opções
de ajuste de temperatura
também é recomendado.
Além disso,  trocar as
lâmpadas convencionais
por led e optar por cores
claras para a decoração do
ambiente pode trazer bons
resultados.

O SITE e o aplicativo da
Copel possuem um
simulador de consumo,
uma ferramenta de
autogestão. De maneira
interativa, o consumidor
pode tanto consultar qual
será o impacto de um novo
aparelho que pretende
comprar, quanto verificar
quais eletrodomésticos
respondem pela maior fatia
do consumo já existente
na residência.
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